
2019年4月26日 星期五
编辑：康迪 美编：王小羽 校对：彩华 K03经开 报 城事时

本报讯 4月20日上午，经
开区周末大讲堂第五期邀请原
中国社会科学院财贸所所长、经
济所所长裴长洪以《我国自贸试
验区的建设实践与发展战略》为
题做专题讲座。区党工委委员、
管委会副主任刘洋主持讲座。

讲座中，裴长洪从沪、津、
粤、闽自贸区试验进展简评，试

验区建设有待解决的主要问
题，自贸区、自贸港试验的突破
方向，推进自贸试验区建设的
战略方向等方面，着重分析自
贸区建设有待解决的问题，并
指出自贸区建设下一步努力方
向。讲座视野开阔、内容丰富，
既有理论高度，又有实践深度，
准确把握当前总体形势，特别

对做好当前各项工作，有着十
分重要的指导意义和现实意
义。会后，刘洋希望全区干部
职工认真学习吸收专题讲座内
容，并运用到工作实际中，进一
步提振精神、攻坚克难、真抓实
干，全力推进河南自贸区郑州
片区经开区块建设。
记者 王赛华 通讯员 刘勇

讲好经开故事 传播经开好声音
《郑州晚报·经开时报》2019年度工作会召开

本报讯 4月22日下午，经
开区党工委副书记、管委会副
主任王义民带队督查临时安置
点监管工作，管委会副调研员、
主任助理潘春雨，区建设局等
主要领导参加会议。

王义民带领督查组先后

来到潮河办事处司赵、耿庄
临时安置点，前程办事处冉
庄临时安置点进行督查。他
要求，各办事处要加快已经
交付的安置房回迁工作，确
保按时完成回迁任务。同时
要加快已回迁的临时安置点

的拆除工作，对未回迁的临
时安置点加强监管工作。消
防、建设等部门要对办事处
临时安置点监管工作给予充
分的指导，确保过渡群众的人
身、财产安全。
记者 王赛华

经开区领导督查临时安置点监管工作

确保过渡群众人身财产安全

本报讯 4月 23日上午，经开
区财政局召开党支部组织生活会
和民主评议党员会议。会议贯彻
落实上级党组织工作部署、定期开
展党的组织生活等方面存在的突
出问题。党支部班子其他成员严
格按照“四个意识”、“四个自信”、
工作作风、发挥作用、自我要求的
合格党员标准，在坚持问题导向，

树牢“四个意识”、坚定“四个自
信”、坚决做到“两个维护”和履职
践诺、担当作为、真抓实干、遵规守
纪等方面，查找差距和不足，深入
查找和解决突出问题。此次组织
生活会“衡量尺子严、查摆问题准、
原因分析深、整改措施实”，班子成
员均认真撰写个人对照检查材料。
记者 柴琳琳 通讯员 韩佳佳

本报讯 4月19日，经开区
联合郑州晚报召开《郑州晚
报·经开时报》（以下简称《经
开时报》）2019年度工作会。
经开区党工委副书记、管委会
副主任王义民，郑州报业集团
党委委员、郑州晚报社负责
人、中原网董事长张新彬，郑
州晚报副总编辑陈君健等出
席。管委会各部门、各办事
处，出口加工区、国际物流园
区办公室，相关垂直部门分管
副职及通讯员参加会议。会
议宣读了《经开时报》2018年
通讯工作“优秀单位”和“优秀
通讯员”名单。

会上，张新彬总结了 2018
年《经开时报》工作开展情
况。张新彬介绍，《经开时报》
2016年 2月创刊以来，得到管
委会领导及各办事处、局委的

大力支持和高度配合，2018年
度出版发行49期，面向全市累
计投递 220万余份。与此同
时，他还为在场的通讯员们分
享了如何做好新闻宣传工作
等内容。

“下一步，《经开时报》将继
续创新思路，脚踏实地，积极作
为，优化资源配置，统筹媒体发
展。希望广大优秀通讯员能够
再接再厉，发扬吃苦耐劳、敢打
硬仗的优良作风，多途径挖掘、
宣传经济社会等方面的好故
事、好经验，营造良好的舆论氛
围，共同携手《经开时报》为经
开区的宣传与发展再创新的辉
煌。”张新彬表示。

王义民对 2018年《经开时
报》所做出的成绩给予肯定，他
说，去年《经开时报》夯实了经
开区对外宣传舆论主阵地的角

色，对经开区展形象、促发展起
到了良好的推动作用。针对下
一步工作，王义民要求，各单位
通讯员要坚持把握正确舆论导
向，唱响主旋律、弘扬正能量，
做一名出色的党的政策主张宣
传者、经开发展的推动者、经开
故事的传播者。

要加强学习提质量，围绕
管委中心工作抓重点，通过定
期培训提升通讯员理论素养和
写作水平，通过测试发现通讯员
队伍中的优秀人才，重点培养。

“2019 年要继续坚守好
《经开时报》这一外宣阵地，凝
聚全区力量讲经开好故事、传
播经开好声音、阐释经开好特
色，为经开区高质量发展，早日
实现‘百千万’的奋斗目标助力
添彩。”王义民说。
记者 王赛华 柴琳琳 文/图

经开区周末大讲堂第五期开讲

全力推进河南自贸区
郑州片区经开区块建设

■党建连连看

本报讯 4月 23日，经开区
“廉洁教育村村行”活动动员大会
在九龙办事处政治生活馆廉政教
育基地举行，经开区纪工委领导
班子、各科室负责人，6个办事处
党工委书记、纪工委全体人员及6
个活动示范村“两委”干部共计
150余人参会。此次大会采取参
观、动员、观摩的形式分 3个环节
进行。动员大会上，区纪工委监
察局副局长韩惠斌宣读了经开区
“廉洁教育村村行”活动方案，区
党工委委员、纪工委书记武斌做
了动员讲话。动员会后，参会人
员对九龙办事处“廉洁教育村村
行”活动先行先试示范村——肖
庄村进行了实地观摩，与该村党
员一同观看廉洁教育警示片。此

次“廉洁教育村村行”活动的开展
进一步增强了干部的党性观念，
真心实意为群众服务，让群众利
益得到更好的保障。

九龙办事处党工委书记刘磊
表示，办事处将以肖庄村廉洁教
育活动为契机，进一步提高村组
干部思想觉悟，不断夯实基层党
风廉政建设水平。充分发挥运用
好九龙廉政教育基地，坚持廉政
教育常态化，进一步强化党风廉
政建设的责任意识、自律意识、担
当意识。将充分利用“廉洁教育
村村行”这个有力抓手和平台，不
断推动党风廉政建设取得新成
效，为经开区党风廉政建设工作
增添色彩。
记者 柴琳琳

本报讯 4月 24日，经开区党
工委副书记、管委会副主任王义民
一行到九龙办事处党员政治生活
馆调研基层党建工作，九龙办事
处党工委书记刘磊、党工委副书
记赵青艳陪同。

调研组来到了宣誓厅、党史
厅、红色影视厅、廉政教育厅、党员
活动室等场地进行实地调研，听取
了刘磊关于党员政治生活馆及第
一季度办事处基层党建工作的汇
报，王义民对九龙办事处的党建工
作和党员政治生活馆给予了充分的
肯定，并对进一步完善提出了建议。

王义民要求，让宣传范围
“浓”起来 ，做好“走出去”和“请

进来”。要让阵地建设“优”起
来 ，政治生活馆作为学习培训主
阵地、主渠道，配齐配优硬件设
施，在党的教育事业中也起着重
要作用和重要地位。要让影响范
围“广”起来 ，充分认识加强党性
教育的重要性，在各村、各社区乃
至全区、全市中辐射推广、做强做
实。要让教学效果“好”起来，精
心谋划党性教育教学安排，做到
有计划、有举措、有效果。

刘磊表示，办事处将以政治
生活馆为平台，以党建工作为抓
手，以党的建设高质量推动九龙
辖区项目建设和经济发展高质量。
记者 柴琳琳 通讯员 张彦

本报讯 4月 22日，经开区房
管局组织召开党风廉政教育工作
会议，局领导班子成员、局属各科
室负责人参加。会上，学习了《中
国共产党纪律处分条例》以及《清
风郑州·以案说纪》等内容。区房
管局党支部书记、局长徐祖新结
合房管局工作实际，与全局党员
干部开展了集体谈心谈话，对
2019年党风廉政建设和反腐败工
作提出要求。他要求，局上下要
认真履职尽责，按照职责分工和
“谁主管、谁负责”原则，对分管科

室的党风廉政建设负领导责任，
把“一岗双责”扛在肩上。要严于
律己，当好廉政表率，工作中要经
常检查自己的一言一行，时刻严
格要求自己，时常提醒自己要经
得起考验、抵得住诱惑，始终做到
自重、自省、自警、自励。大家纷
纷表示，在今后的工作中，将牢固
树立“四个意识”，扎扎实实做好
各项工作，不忘初心、牢记使命，
加快推进全区房地产业持续、健
康、平稳发展。
记者 柴琳琳 通讯员 李超

区财政局 严格党员日常教育管理监督

“廉洁教育村村行”转变政风促民风

区领导调研九龙办事处基层党建工作

区房管局
加快推进全区房地产业健康、平稳发展


